

Protokoll Piraten-Podcast 20120125

Sitzung 25.01.2012

Teilnehmer

- Denis Simonet
- Ronny Fischer
- Rico F. Lüthi
- Michael Gregor

Festlegung der Sitzungsleitung

- Ronny Fischer

Festlegung der Protokollführung dieser Sitzung

- Michael Gregor

Abnahme des Protokolle der Sitzung vom 11.01.2011

- Einstimmig angenommen

Traktandenübersicht dieser Sitzung

- Idee: Aufnahme in der Wandelhalle
- Kurztext (Porträt)
- AG POD
- Auzeichnungen der Piratenversammlungen, 35G
- Wie bekommen wir mehr Mitglieder?
- Optimierung der Abläufe
- MPEG-4
- Benutzung von Redmine
- Checkliste fürs Podcasting
- Update Wordpress
- Interview Denis
- Inhalt News 26.04.2011
- Verschiebung der Aufnahme der News von 22:30 auf 22:00
- Verlauf der aktiven Beteiligung, insbesondere am Virtuellen Stammtisch
- Virtuellen Stammtisch vom 29. Januar 2012

Traktanden

Idee: Aufnahme in der Wandelhalle [#2184](#)

Denis: Es war mal die Idee, zu irgend einem Thema in die Wandelhalle aufnahmen machen. Session ist 27. Feb. bis 16. März, 2 Wochen vor und 2 Wochen nach der PV, also besser nach der PV.

Rico: Wäre sehr interessant, auch mal um das Bundeshaus von innen zu sehen.

Denis: Aber wichtig ist ein Thema, mit dem wir hingehen, was gibt es? Transparenzinitiative

Rico: Wir brauchen ein heisses Thema, also sollten wir es uns genau überlegen.

Denis: wir sollten auch vorgängig anfragen, damit wir gute Antworten bekommen.

Kurztext (Porträt) [#1505](#)

verschoben

AG POD#1861

Michael: Dieses Ticket kann geschlossen werden. In Wiki wurde Reglemente-Seite erstellt.

Auzeichnungen der Piratenversammlungen, 35G [#1916](#)

Rico: Die Daten wurden nun gesichtet, aber leider hat es eine katastrophale Qualität. Es ist kaum möglich überhaupt festzustellen was gerade das Thema ist.

Ronny: Ist das ganze also hoffnungslos verloren?

Rico: wir müssen sehen, ob gewisse Teile noch brauchbar sind, aber löschen ist natürlich eine option.

Denis: Ist die Aufnahme von Valkvinge auch nicht brauchbar?

Rico: da haben wir noch alternative Aufnahmen, besseren Sound und weitere Aufnahmen.

Wie bekommen wir mehr Mitglieder? [#1861](#)

Michael: Redaktionsrollen wird im Wiki erstellt. Ticket kann geschlossen werden.

Optimierung der Abläufe [#2005](#)

Rico: Kann geschlossen werden. Alles wurde erfüllt.

MPEG-4 [#2228](#)

Rico: Es gab zu MPEG4 kein Feedback, wie wollen wir das interpretieren?

Ronny: Wenn keiner was dazu sagt, dann schmeissen wir es raus. Sehen wir, ob sich dann jemand meldet.

Benutzung von Redmine [#2229](#)

Rico: Wir haben ein Problem mit der Protokollierung, wir schreiben es, aber es liest niemand. Es ist schade, dass viele Beschlüsse im Protokoll sind, aber es geht dann vergessen. Es müsste in die jeweiligen Tickets übernommen werden.

Denis: Tool von Redmine selber? Irgendein Plugin gibt es.

Ronny: Können wir nicht direkt in den Tickets arbeiten, dh wir machen im Wiki nur ein übersichtsprotokolle mit Anwesenheitsliste, Traktanden und gut ist.

Michael: Wäre sehr viel einfacher

Ronny: Jeder könnte sein Ticket dann selber bearbeiten.

Rico: dann machen wir es ab nächstem mal so.

allgemeine Zustimmung.

Checkliste fürs Podcasting [#2370](#)

Rico: Haben wir schon diskutiert, eine Checkliste fürs Podcasten, damit man nichts vergisst. Kommt ins Wiki.

Update Wordpress [#2379](#)

Rico: Ein Update für Wordpress ist da: 3.3.1 Sollen wir es machen? Nach meinem Wissen ist es sauber.

Ronny: Nichts negatives gehört.

Rico: Machen wir das Update anfang nächster Woche.

allgemeine Zustimmung.

Interview Denis [#2374](#)

Rico: Mit dem Rücktritt von Denis als Präsi, machten wir ein Interview zur Geschichte der Piratenpartei Schweiz. Aus Aktualität sollte es so bald wie möglich raus, da es schon in den Medien ist

Kontaktieren Alex Arnold wegen Wahlkampf in St. Gallen [#2371](#)

verschoben

Inhalt News 26.01.2012 [#2372](#)

Besprechen es durch.

Kandidaten für den Vorstand:

- Pascal Gloor
- Thomas Bruderer
- Cassandra Ruppen

- Alexis Roussel
- Simon Rupf
- Aaron Brüllisauer
- Jos Doekbrijder

Einladung der Vorstandskandidaten: Fragen

- Wieso/Wann bist du Pirat geworden?
- Was hast du schon gemacht?
- In welches Amt willst du und warum? Alternativen/zweite Wahl
- Was sind deine organisatorischen Schwerpunkte?
- Was sind deine politisch-inhaltlichen Schwerpunkte?
- Wieviel Zeit kannst du in ein Amt investieren?
- Verehrst du das fliegende Spagettimonster?

Dieses Wochenende haben wir viel zu tun: Interview Denis, Newssendung und virt. Stammtisch

Rico macht am Wochenende zuerst News, dann Interview Denis

Ronny macht virt. Stammtisch

Michael macht Shownotes der News

Denis macht Prüfungen

Verschiebung der Aufnahme der News von 22:30 auf 22:00 [#2375](#)

Rico: Wir legen Aufnahme News auf 22:00

allgemeine Zustimmung.

Verlauf der aktiven Beteiligung, insbesondere am Virtuellen Stammtisch [#1984](#)

Rico: Wir sollten noch mal richtig intensiv den virt. Stammtisch ankündigen.

Ronny: mache Ankündigung Forum

Michael: geht Sektionsvorstände an, Rundmail

Virtuellen Stammtisch vom 29. Januar 2012 [#2373](#)

Thema: Buchpreisbindung

Schluss

Sitzungsende: 00:03